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CONSIGLIO COMUNALE DI MAGGIA – MESSAGGIO MUNICIPALE N. 20/2023 

 

Approvazione del nuovo Regolamento comunale sulla gestione dei posteggi pubblici 

 

Egregio Signor Presidente, 

Gentili Signore, Egregi Signori Consiglieri Comunali, 

il concetto di gestione dei posteggi era stato approvato dal legislativo - vedi MM N. 20/2022 
“Introduzione delle ZONE 30 e nuova gestione dei posteggi pubblici in tutte le sezioni del Comune 
di Maggia e richiesta di credito di CHF 402'000.00 a copertura dei relativi costi” - nella seduta dello 
scorso 19 dicembre 2022. 

Con il presente messaggio, il Municipio vi sottopone l’adozione del nuovo Regolamento sulla 
gestione dei posteggi pubblici che riprende i contenuti approvati nel MM di cui sopra. 

Lo scopo è di disciplinare l’utilizzo dei posteggi pubblici ed assicurare un’equa rotazione della 
sosta dei veicoli differenziando le zone di posteggio; tramite appositi abbonamenti è inoltre 
possibile agevolare l’uso dei posteggi, nel limite della disponibilità. 

Nel Regolamento sono chiarite le basi legali, la classificazione dei posteggi e come possono 
essere concesse le autorizzazioni in abbonamento, assegnate secondo determinate priorità. Sono 
inoltre descritti gli effetti, le validità e la procedura per ottenere l’autorizzazione. 

Le tasse saranno stabilite mediante ordinanza e prevedono i massimi e i minimi indicati all’art. 12. 
 

Il Regolamento in esame è già stato visto e approvato in via preliminare dalla Sezione Enti Locali e 
dall’Ufficio della Segnaletica stradale e Insegne Pubblicitarie. 

Il nostro Ufficio tecnico rimane a disposizione per ogni ulteriore informazione di carattere tecnico 
che dovesse necessitarvi. 

 

Sulla scorta di quanto sopra esposto chiediamo pertanto al Consiglio comunale di voler 
risolvere: 
 

1. È approvato il nuovo Regolamento per la gestione dei posteggi pubblici. 

2. Il Regolamento per la gestione dei posteggi pubblici entra in vigore immediatamente 

dopo la crescita in giudicato dell’approvazione da parte della Sezione Enti Locali. 

 

Con viva cordialità. 
 

      PER IL MUNICIPIO: 

   Il Sindaco:      Il Segretario:  
   Andrea Sartori      Luca Invernizzi  

 

 


